

Le FC Canton du Sel recrute un responsable sportif

Le Sel-de-Bretagne — Au club de football, l'aventure sportive franchit un stade dans son développement, avec le recrutement d'Alan Le Denn, nouveau responsable sportif.

Les gens d'ici

Deux années après sa création, le Football-club du canton du Sel (FCCS) poursuit son développement sur le territoire. Après avoir travaillé sur la partie organisationnelle du club, en d'autres mots, « la logistique, les équipements, les tenues, le développement des partenariats, nous engageons désormais un nouveau virage, avec le développement et la structuration de la partie sportive du club », communique Damien Colas, président du FCCS.

Aujourd'hui, la fusion footballistique réussie des communes de Tresbœuf, le Sel, Lalleu, La Bosse et Saulnières, regroupe au total 250 licenciés, toutes catégories d'âges confondues. « C'est avec plaisir que nous accueillons Alan Le Denn pour assurer la coordination sportive du club, et plus particulièrement celle des catégories jeunes », souligne-t-il.

Inculquer une idée de jeu commune

Immédiatement séduit par le projet sportif, Alan Le Denn, qui vient « du côté de Brest », envisage d'apporter à tous les licenciés, « une idée de jeu commune, afin de faire évoluer le jeune joueur dans le meilleur cadre d'apprentissage possible ». Avec ce recrutement, en plus de soulager l'activité des bénévoles du club, « c'est la possibilité de maintenir et de développer une activité sportive sur un territoire carencé en associations sportives fédérales », développe le président du club.

Le FCCS souhaite pouvoir se struc-



Lundi 23 mai, signature officielle du Finistérien Alan Le Denn, nouveau responsable sportif du Football-club du canton du Sel. À ses côtés, Damien Colas, président du FCCS (à gauche), et Mickaël Chauvin, vice-président du FCCS (à droite).

PHOTO: OUEST-FRANCE

turer comme n'importe quel autre club de football de la même taille. « Même si nous sommes une association rurale, nous avons le droit d'avoir des ambitions identiques aux clubs plus urbains », exprime Damien Colas.

En plus des partenariats privés indispensables à la vie du club, des cotisations et des aides municipales viennent soutenir le projet sportif.

« Certaines municipalités nous aident par la mise à disposition d'installations, leur entretien et des subventions », note-t-il. « D'autres ont plus de difficultés à reconnaître l'intérêt de notre intervention, même si plus de 92 % des licenciés vivent sur le territoire », regrette-t-il.

En guise de conclusion, Alan Le Denn, 25 ans, nouveau responsable sportif et détenteur du brevet de

moniteur de football, « a hâte de commencer cette nouvelle expérience, je me suis formé pour cela, et c'est pour moi la concrétisation des quatre dernières saisons de formation ». De nouvelles disciplines pour se maintenir en forme, telles que le fit foot ou le foot en marchant vont être prochainement lancées, au sein de ce club, à la fois familial et dynamique.